

あかやま



第309号
学校だより370号

9月～12月までに、本校ホームページにアップした記事を中心に掲載します。

1年生「社会人講話」

9月17日㈭に1年生を対象に様々な分野で活躍されている卒業生などから、人生の転機や社会貢献に対する考え方などを聞くことにより、教科で学ぶ力と課題研究で身につける力が、今、実社会で求められている力の一つであることを学ぶ。さらに、自己と社会のつながりを具体化し、文理選択を含む進路意識の向上をはかり、価値観を拡げ、学校内外での主体的な学びにつなげていくための意欲を育む機会とすることを目的として、社会人講話を行いました。

◎全体講演

講 師：隠岐國學習センター センター長
豊田 庄吾 様 その他講師11名
講演テーマ：「自分の未来をつくる」



令和2年度オープンスクール

9月20日㈰に松江北高オープンスクールを開催しました。今年度は密を避け、午前午後の部に分かれ、合わせて約360名の中学3年生が来校しました。

常松徹校長より、令和3年度入学生は、2年次に理数科生だけでなく普通科生も研修旅行が実施予定であるについて説明がありました。その他、体験授業、進路説明会、在校生との懇談会に分かれて松江北高校での生活を体験しました。

1年生理数科研修旅行



1年生総合的な探求の時間 「災害避難所運営ゲーム(HUG)」

昨年度に引き続き、松江市防災安全部防災安全課 竹中敏博様、松江市男女参画課 田中いずみ様 他6名の方に講師として来校いただき、災害時に高校生だからこそできることをゲーム形式で学習しました。次々に起こる事態に対処しながら、どのように避難所を運営したら少しでもみんなが快適に過ごせるかを考えました。

今年度は、新しい試みとして、廊下から各教室へリモートで指示を配信するという形式で実施しました。北高生として、何ができるかを真剣に考えた2時間でした。



学習環境整備

学習環境にグラデーションをつけて多様な学習習慣を持つ生徒に対応するため、廊下・渡り廊下に、自習用の机・イス、教え合いのためのホワイトボードを設置しました。教室での自習は私語厳禁、スーパーサイレントがマナーですが、この場所では、教え合いをしてもOKです。



お知らせ

松江北高校公式Facebook move kitaを開設しました。松江北高の魅力化事業の活動（研修旅行など）、総合的な探求の時間の活動、理数科の様子などを掲載予定です。みなさまからの「いいね」をお待ちしています。

◎アドレス

<https://www.facebook.com/島根県立松江北高等学校-move-kita-115794323570536>



第13回 紅陵祭(第72回島根県立松江北高等学校学園祭)開催

1・2日目 学園祭

9月3日(木)から紅陵祭を行いました。新型コロナウイルス感染予防の観点から例年通りの開催ではありませんが、生徒会執行部を中心に工夫を凝らした開催となりました。

またその中で、初めての試みとして、1年生272人による合同アートの作成をしました。合同アートの題目は「無題」です。新型コロナウイルスの終息を願って白をイメージしたからです。



3日目 体育祭

